



## Orchester und Chor finanzieren neues Becken

**SOEST.** Über ein neues Becken kann sich das Jugendsinfonieorchester der Städtischen Musikschule Soest freuen. Möglich gemacht wurde die Anschaffung des Instruments durch den Auftritt des Orchesters beim Konzert des Männerge-

sangsvereins Concordia Soest von 1879 in der Neu-St.-Thomäikirche. Der Erlös aus dem Verkauf der Eintrittskarten wurde dem Sinfonieorchester zur Verfügung gestellt. Der erste Vorsitzende der Concordia, Hartmut Leimann (Mitte),

überreichte jetzt gemeinsam mit dem ehemaligen Chorleiter Marcus Hein (rechts) 700 Euro an den Orchesterleiter Bernd-Udo Winker (links), der das neu erworbene Instrument gleich mitgebracht hatte.

Foto: Reiner Schrödter